

AUMENTO DE 19,2% RESPECTO DE 2024

# Exportaciones agrícolas de Ñuble anotaron en 2025 récord de US\$ 453,5 millones

**Aumento fue incidido por los positivos resultados de rubros como frutas congeladas, frutas frescas, hortalizas congeladas y cereales.** Destaca el dinamismo de los congelados, que se posicionó como el más importante.

**ROBERTO FERNÁNDEZ RUIZ**  
 robertofernandez@ladiscusion.cl  
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

**E**n diciembre de 2025, las exportaciones agrícolas de Ñuble sumaron US\$42,1 millones, lo que representó un alza de 93,1% en comparación con igual mes de 2024 (US\$21,8 millones), según informó Odepa, con datos de Aduanas.

Con este resultado, en 2025 los embarques agrícolas de la región sumaron la cifra récord de US\$ 453,5 millones, mostrando un crecimiento de 19,2% en comparación con 2024 (US\$ 381,0 millones).

El aumento fue incidido por los positivos resultados de rubros como frutas congeladas, frutas frescas, hortalizas congeladas y cereales, entre otros.

A nivel nacional, los envíos agrícolas totalizaron US\$13.189 millones en 2025, exhibiendo una expansión de 0,7% respecto al año anterior.

"Estas cifras y nuestro trabajo con los gremios y empresas de diversos sectores nos muestran cómo Chile está diversificando y sofisticando su oferta exportadora de bienes y servicios más allá de la minería, que, sin duda, sigue siendo relevante", señaló el director general de ProChile, Ignacio Fernández. "Hoy estamos exportando más alimentos que nunca a más de 170 mercados, donde se reconoce la calidad y trazabilidad de la producción chilena", agregó.



Los envíos agrícolas de Ñuble representaron el 3,4% de los embarques del país.

## Congelados

El rubro de frutas procesadas, que en Ñuble corresponde mayoritariamente a congeladas, viene mostrando un aumento sostenido en las exportaciones, de la mano de inversiones en infraestructura y mayor producción de fruta.

En 2025, los envíos sumaron US\$203,7 millones, exhibiendo una variación de 48,1% en comparación con 2024.

En este rubro, los principales productos fueron: arándanos congelados, que registraron un aumento de 57%; frambuesas congeladas (26%); frambuesas congeladas orgánicas (85%); frutillas congeladas (25%); cerezas congeladas (41%); y arándanos congelados orgánicos (62%).

En cuanto a las hortalizas procesadas, principalmente congeladas, las exportaciones llegaron a US\$27,9 millones, anotando una expansión de 52,5% respecto al año anterior.

Este rubro está incidido mayoritariamente por los espárragos congelados, que en 2025 sumaron embarques por US\$26,7 millones, lo que significa 53% más que en 2024.

## Fruta fresca

En tanto, las exportaciones de frutas frescas en Ñuble alcanzaron US\$105,8 millones en 2025, con un alza de 16,6% respecto a 2024.

Los principales productos fueron: arándanos frescos orgánicos, con un alza de 21% respecto a 2024; arándanos frescos convencionales, con un aumento de 14%; y cerezas frescas, que retrocedieron 7%.

## Otros rubros

En 2025, los envíos de semillas totalizaron US\$20,1 millones, lo que representa una disminución de 51,8% respecto a 2024, que se explicó por una menor demanda del Hemisferio Norte.

Destacan los envíos del rubro cereales, con US\$4,5 millones en 2025, y que corresponde a avena en distintas categorías. En 2024 prácticamente no se registraron embarques.

En cuanto a la inulina, los envíos sumaron US\$58,0 millones, lo que representa una caída de 8% respecto al año anterior.

En tanto, las exportaciones de azúcar sumaron US\$23,4 millones, anotando un alza de 9%.



Estamos exportando más alimentos que nunca a más de 170 mercados, donde se reconoce la calidad de la producción chilena"

**IGNACIO FERNÁNDEZ**  
 DIRECTOR GENERAL DE PROCHILE